



Le Gri-Gri International Satirique africain francophone

overblog



Rechercher



Connexion

+ Créer mon blog

Accueil Pages Catégories Archives Newsletter Contact



Recherche...

Groupe AMBAR de Colombie En concert le 4 novembre 2011 à 20h00 au Satellit Café



Publié le 1 Novembre 2011 par Gri-Gri International, AMBAR de Colombie, Sasha Rozhdestvensky, Nelson Gomez, Juan Fernando Garcia, Francisco Gonzalez, Satellit Café Ma solange Oussou in Les carnets de l'Ambassadeur



Sasha Rozhdestvensky - violon
Nelson Gomez - guitarron
Juan Fernando Garcia - percussion
Francisco Gonzalez - guitare

Mimi (C. Rozo) bambuco - Colombie Diablo Suelto (H. Fernandez) vals - Venezuela Segura Ele (Pixinguinha) choro - Brésil

Le groupe AMBAR est né de la rencontre de trois musiciens colombiens et d'un violoniste russe.

AMBAR propose ainsi un ample répertoire de musique latino-américaine, tout en mettant l'accent sur celles de la Colombie, du Venezuela et du Brésil.

La musique colombienne est représentée par des rythmes comme le bambuco et le pasillo ou valse colombienne, originaires de la région andine, des rythmes de cumbia et porro qui viennent de la côte caraïbe et des rythmes de joropo de la région orientale. Cette région, baignée par la rivière Orénoque, est une grande plaine partagée entre la Colombie et le Venezuela. On y trouve une seule et même culture appelée llanera. La « valse vénézuélienne » vient compléter le répertoire vénézuélien.

Le groupe AMBAR explore aussi le rythme du choro brésilien. Ce rythme, aussi bien que ceux du bambuco et pasillo en Colombie, a connu un grand essor au début du XXème siècle. Choro veut dire en portugais « pleurs », mais cette musique, pleine de saudade (nostalgie), peut aussi être très festive. Il existe des milliers de choros.

Depuis sa formation en 2000, le groupe AMBAR s'est produit dans plusieurs festivals internationaux et dans des salles de concert prestigieuses comme la Salle Gaveau à Paris et la Salle Tchaikovski à Moscou où il a été accompagné par le « State Academic Chamber Orchestra of Russia ».

C'est sous le label "DELOS" (Etats-Unis) que leur dernier disque "El Diablo Suelto" a été enregistré

Partager cet article



S'inscrire à la newsletter

Vous aimerez aussi :



Bien manger pendant les fêtes ? C'est possible avec le Dr Binetou Seck nutritionniste

Black&Sexy.TV fête son deuxième anniversaire



Découvrez ce soir à la Bellevilloise BANTUNANI et son INTRIGANT nouvel album



15 novembre Paris 19H30 - Conférence sur la Rumba congolaise

« 4 Cats - Ya Jantar... Côte d'Ivoire - M.Ocampo, Zokou Yves a été tué à Bayota par le RHDP 3 j... »

Retour à l'accueil